

旧暦の8月15日は、秋の澄み渡る空に昇るお月さんを「中秋の名月」と呼んで、その美しい月をめぐる風雅な慣わしのある日です。

今年は明日、10月6日がその日にあたります。

天気予報では高知県の明日の夜は曇りとなっているのですが、十五夜お月さんにお目にかかれますでしょうか??

<目次>

◇「高知県のアウトソーシング情報」ホームページ更新のお知らせ

---

◇「高知県のアウトソーシング情報」ホームページの更新

「高知県のアウトソーシング情報」のホームページに、以下の2つの資料を掲載しました。

◆「アウトソーシング個別相談会の対応状況等」

8月1日に開催しました「アウトソーシング説明会個別相談会」から8月末日までに、みなさまからいただきました業務へのご提案の状況を掲載いたしました。

<http://www.pref.kochi.lg.jp/~gyoukai/gyoukai/setsumeikai/060801/otai-jyokyo0609.pdf>

◆「アウトソーシング推進関連事業(18年度当初予算計上)の状況について」

- ・アウトソーシング推進関連事業の発注状況
  - ・受託者の方々からみた「よかった点」と「課題」(主な意見)とを掲載いたしました。(現在は掲載していません。)
- 

◇編集後記

[キタガワ]のひとこと



『花粉症』

朝晩めっきり涼しくなってきました。  
季節が変わる頃にいつも花粉に悩まされます。( ; \_ ; )

マスクはうっとうしいのでできるだけしたくないため、錠剤の薬や点鼻薬・点眼薬で防備していますが、うっかり忘れようものなら、目も鼻もグズグズ、頭はボーッとすばなし。

(普段からボーツとしているじゃないかというツッコミも聞こえてきそうですが・・・)

こんな状態がもう10年以上続いているので、そろそろ体も慣れてくれないかなあと思う今日この頃です。